

sich demnach mit allen Aspekten des Umweltschutzes auseinandersetzen und für umweltverträgliche Lösungen eintreten. Diese Verpflichtung nahmen wir auch im vergangenen Jahr wahr, indem wir mit den uns zur Verfügung stehenden Mitteln, unseren Einfluss auf Politiker und Politikerinnen geltend gemacht, wunde Punkte aufgezeigt und, wo nötig, Beschwerde geführt haben. Im vorliegenden Bericht finden sie detaillierte Informationen über unsere Aktivitäten. • An dieser Stelle danke ich dem Geschäftsführer, Alexander Hauri, und der Sekretärin, Lydia Juen, für ihren wertvollen und kompetenten Einsatz. • Einen herzlichen Dank an alle Mitglieder und jene Personen und Institutionen, welche die LGU materiell und ideell unterstützt haben. Sie garantieren uns eine kompetente, wachsamer und zukunftsorientierte Bearbeitung der anstehenden Umweltprobleme. Die Natur und unsere Nachkommen werden es Ihnen lohnen.

Silvy Frick-Tanner  
LGU-Präsidentin

Schaan, März 2002